
各地区での 1年間の頑張りの証としての JAF CUPだと思っているから。 

一発勝負の場は残して欲しい。 

年間シリーズ追えない方の晴れの舞台になれば。 

アマチュアの甲子園 

地域的に近い場所の開催なら参加したいと思います 

その年の締めの全日本格式戦であるため。 

今の全日本選手権を廃止して、年１の JAP CUP対決で充分だと思います。 

今回は北海道で遠距離のために参加が難しく参加できませんが、年に一度のお祭りとして参加したい。 

今年は参加したくありません。来年は参加したいです。 

全日本に出ていない地区戦の上位ドライバーと勝負したいので、遠方でなければ参加したい。 

真の日本一決定戦 

年に一度の地方ドライバー同士の交流の場だと思うので。 

シリーズを戦うモチベーションとして 

年間最後のお祭りなので 

参加したいが、遠距離だと休みを多く取る必要があり、参加出来ないのが残念 

選手権ではないため。 

他地区ドライバーとの交流や自分の力試しのため 

全日本レベルにも関わらずエキシビジョンマッチという非日常感を味わえる 

薄れてはきましたが、カップに対する重みがある。 

自宅と会場の距離によります。 

シリーズとは違った魅力があるから。 

カップをもらい 

日本一の称号を得るから 

場所による。 

士気技術の向上 

他地区の選手との交流 

単純に出たい 

年一回の地区対抗戦はとても名誉を感じるから。なので正直全日本ジムカーナのシリーズランカーは参加しないで欲しい。 

JAF CUPは元々地方選手権の全国大会では？全日本選手枠がある事事態が変です。 

地方選手権を追う選手が現実的に目標にしやすいビッグイベントとしてのモチベーションは現在もあります。 

開催場所に魅力を感じない 

地区戦選手から全日本に出るきっかけになる。(自信が付く)また、各地区のレベル向上に繋がると思う。 

全日本シリーズ上位選手が参加するなら、参加したい 



以前から見ると JAF カップの意義やレベルが下がっているように感じるが、シーズンの締めとしても出る意味はあると思う。

現在では全日本チャンピオンは出ないケースが多くなっているが、出来れば全日本チャンピオンも参加したら良いと思う。チャ

ンピオンは無料で招待しても良いのではと思います。 

サラリーマンなので年一回の全日本格式大会としては目指す場所として現実的である。 

ソコで勝てる事を一つの目標としている為 

全日本上位人の参加は必須にしてほしい。経済的に全日本に参加できない人とのガチンコ勝負がみたい。やりたい。 

やっぱり憧れだから 

勝利を狙いたいのと、他地区の方や普段会わない方々と戦えるから 

地区戦の選手にとっては、良いモチベーションになる大会ではあるが、何故か？全日本のトップ選手は出場しない。そのため

か、ややレベルが下がった大会になってしまう。結局、開催地域によって参加意思が決まるので、全日本選手権シリーズでは

なく、この様な位置付けの大会を西日本、中日本、東日本など 3地区くらいでシリーズ化すると、地区戦も盛り上がるかも。 

全日本ジムカーナを廃止して、JAFカップのみで良いと思います。開催地も東京近辺と大阪近辺の輪番開催で。 

一発勝負、下剋上、腕試し、名を売りたいなど、全日本のシリーズ戦には無い雰囲気が好きです。 

年 1のお祭り的イベントであり、シーズン締めのイベントだった 

価値を見出だせない 

趣旨がよくわからない（全日本戦でそのシーズンが終了で完結が良い）シリーズ的にタイトルがかからないので。 

全日本ジムカーナは使用車両に適したクラスが無く地方選手権からの参加となるため目標のひとつとしたいため 

全日本ポイントランカーや地方選手権の花形の舞台だと思う。（そうあって欲しいと思う） 

大会の運営による。 

行ける範囲であれば参加したい。 

出来るだけ大勢が出来るだけ負担なく参加出来るコースで行う事が望ましいと思う 

基本全日本をメインに考えてる為 

全日本のシリーズ参戦でお金もエネルギーも尽きるので、参戦する余力が無い。 

最後の締めくくりと思っていたし、地区戦組がエリートに勝負出来る楽しみの行事だった 

地区戦トップドライバーと全日本ドライバーの戦えるお祭りだから。 

一年のシメ 

全日本より少し敷居が低く、各地区から様々なドライバーが参加される為、全国的にどのくらいの走りができるかを試せる場

だと思います。 

主催者＆会場次第 

シリーズとは別の一発勝負的な大会もあった方が楽しみが増えて良い。 

お祭り、腕試し 

全国的な大会だから 

JAFCUPは、各地区戦の上位資格者および実力者推薦による(全日本枠無し)、純粋な地区対抗戦の形式に戻して頂ければ

参加したいとと思う。 

成績にあまり関係なくエントリーすれば参加できるような感じになっている。ステータス性がない。 

一年頑張って成績を出した結果、として出場は名誉なので。逆に権利外では出ません。 



全日本と違う空気感、人との交流 

地区戦を追う中でシリーズランキング上位を目指すのはもちろんですが、その上で年間の最終目標が JAFカップ！みたいに

考えています。北海道はその傾向にありますが、他の地区は違うのかな？と感じています。こんな言い方をしたら角が立つか

もしれませんが、もう少し他の地区でも選手同士、ショップ間で JAFカップ目指そう！と誘致していかないと、伝統ある大会が

無くなってしまうように思いました。 

 


